

La Palestine appelle l'ONU à protéger les civils de l'offensive militaire israélienne



Nations Unies, 19 juillet (RHC- NTX- DPA)- L'observateur permanent de la Palestine auprès de l'ONU, Riyad Mansour, a appelé le Conseil de Sécurité de cet organisme mondial à assumer sa responsabilité et à protéger les civils de la Bande de Gaza face à l'offensive militaire lancée par Israël.

Lors d'une session du Conseil, il a demandé à l'organe exécutif de l' ONU d'appliquer ses résolutions relatives à la protection des personnes lors de conflits armés , ainsi que les enfants qui se trouvent au milieu de la violence de la guerre.

Le diplomate a déclaré qu'Israël est en train de piétiner les droits de l'homme, de commettre de graves violations du droit international et de détruire les piliers du système international.

Rayad Mansour a demandé au Conseil de Sécurité de l' ONU d'approuver une résolution condamnant les agressions militaires de Tel Aviv contre le peuple de cette enclave côtière, appelant à l'arrêt immédiat des hostilités et à la levée du blocus contre cette portion du territoire palestinien.

Par ailleurs, le président des États-Unis a justifié les attaques israéliennes contre la population de la Bande de Gaza qui ont causé la mort d'environ 300 civils, pour la plupart des femmes et des enfants.

Barack Obama a déclaré qu'Israël possède l'une des 10 armées les plus puissantes du monde et qu'en tant que nation agressée il a le droit de se défendre face aux Palestiniens qui n'ont pas de forces armées.

Tel Aviv a repris hier les bombardements aériens parallèles à l'invasion terrestre contre la Bande de Gaza , soumise à un très fort blocus par les troupes sionistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28966-la-palestine-appelle-lonu-a-proteger-les-civils-de-loffensive-militaire-israelienne>



Radio Habana Cuba